

**An die  
Bezirksvorstehung  
Rudolfsheim-Fünfhaus  
Gasgasse 8-10  
1150 Wien**

**Betrifft:** Anfrage der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 26.06.2025 bezüglich  
**Nichtbeantwortung von Anfragen wegen Parkplätzen in der Hütteldorfer Straße**

Die unterzeichneten Bezirksräte stellen gem. § 23 GO-BV nachstehende

## **A N F R A G E**

Der Bezirksvorsteher wird um Beantwortung folgender Frage ersucht:

Warum können die Anfrage VIII FPÖ S-1270502/2024-17 betreffend Parkplatzverlust Hütteldorfer Straße wegen Radweg v. 26.09.2024 und die Anfrage V FPÖ S-1497870/2024-17 betreffend Parkplätze in der Hütteldorfer Straße wegen Radweg v. 14.11.2024 hinsichtlich der Verluste von Parkplätzen nicht beantwortet werden?

## **B E G R Ü N D U N G**

Auf der Hütteldorfer Straße wurde ein Radweg vom Urban-Loritz-Platz bis zur Wurmsergasse errichtet, und viele Parkplätze geopfert.

Da die Parkplatzsituation im 15. Bezirk ohnedies sehr angespannt ist, ist es interessant zu erfahren, wie viele Parkplätze verloren gehen bzw. wie viele Parkplätze noch vorhanden sind, nachdem der Radweg fertig ist.

In der BV- Sitzung am 05.12.2024 wurde zwar beide Male wortreich erklärt, warum der Radweg so super sei (die Antwort könnte einem Werbeprospekt der Stadt Wien entnommen worden sein), allerdings konnten die Parkplatzverluste nicht beziffert werden.

Dies ist nicht nachvollziehbar, da bisher noch bei jedem Projekt die vorhandenen Parkplätze erfasst wurden und daher die Parkplatzverluste ziemlich genau beziffert werden konnten.

Es liegt daher der Verdacht nahe, dass man die Parkplatzverluste nicht beziffern will, um die PKW-Besitzer nicht noch mehr zu verärgern, die ja immerhin für die Parkaufkleber bezahlen müssen, ohne allerdings Parkplätze in der näheren Wohnumgebung zu finden.

Ing. Manfred R. Dvořák  
Klubobmann

Dr. Günther Mück  
Klubobmann-Stv